



虹の架け橋

学校教育目標

自ら考え

進んで行動し

共に学び合う

生徒の育成

山都町立矢部中学校

校訓
向上
共磨生上

第5号

R7.6.18発行

文責 永田 功臣

中学校総合体育大会に向けて

いよいよ今週末21日（土）から、上益城郡中学校総合体育大会が始まります。本校からも、卓球、女子バレーが部活動として参加し、道場で活動を行っている剣道も矢部中代表として出場予定です。併せて、総合体育大会と同等の通信陸上競技大会（28日～）に陸上部が出場するため、その選手推戴式を19日（木）に行う予定です。

この大会だけ選手推戴式を行う理由は、大会の目的に以下のようなことが記されているからです。

「中学校教育の一環」 「スポーツ実践の機会」
 「学校体育の振興とスポーツの正常な発展」
 「体力・技能の向上」 「生徒相互の親睦」
 ※ 大会開催基準の「目的」より言葉を抜粋

特に、学校教育の一環であることと生徒相互の親睦が重要であると私は考えています。

部活動の「地域移行」（これからは「地域展開」）により、参加チームや大会の規模が少しずつ縮小している本大会ですが、学校の教育活動として上益城郡の生徒が交流する機会は、「音楽会」「生徒会交流会」と「駅伝競走大会」を含むこの大会しかありません。

ですから、日頃の練習の成果や技能を十分に発揮すると同時に学校の代表として、「矢部中学校らしさ」をしっかりと出してアピールしてきてほしいと思っています。では、「矢部中学校らしさ」とは何か、それは自分たちなりに考えてほしいと思います。学校全体や部活動で大切にしていることや取り組んでいることを競技や大会の中で表現してくれれば幸いです。

それぞれの選手の健闘を祈ります。

お知らせ

後日、別紙プリントにて

お知らせしますが、今年度の「通知表」の様式が一部変更になります。

校務ソフトの導入により、観点別評価や所見欄が少し簡略化されていますが、個々の生徒の様子については、ご家庭に隨時お知らせしていくきますので、ご理解の程よろしくお願いします。



それぞれの意気込み＆組み合わせ

女子バレーボール部 村上 愛奈

私たち女子バレーボール部は、予選で蘇陽中、益城中と戦います。私たちは、楽しいことも、練習がつらい時も、うれしいことも全部6人で乗り越えてきました。中体連では、一生懸命コートの中で声を出して、点が決まつたら全力で喜び予選を突破して、2日目に残り優勝することを目標にして頑張ります。今まで応援してくれた保護者の方や友達、ご指導してくださった先生方に感謝して、最後まで戦ってきますので応援よろしくお願いします。

※女子バレー予選は、矢部、益城、蘇陽のリーグ戦、決勝はトーナメント

卓球部 東 麻央

私たち卓球部は、22日（日）に嘉島町民体育館で行われる郡中体連に出場してきます。藤本先生、宮部先生、石橋先生のご指導の下、これまで頑張ってきた練習を生かして精一杯戦ってきます。男子は郡中体連で優勝し、県中体連大会出場、女子は、九州中体連出場というそれぞれの目標を達成できるよう頑張ります。矢部中の代表という自覚を持って頑張ってきますので応援よろしくお願いします。

※卓球男子団体は、矢部、木山、御船、益城でリーグ戦

※卓球女子団体は、矢部、益城、御船でリーグ戦

剣道部 高呂木 謙伸

私たち剣道部は、21日（土）に甲佐中学校で開催される郡中体連に出場します。男子3人、女子1人という少ない人数での参加となるため、団体戦では厳しい戦いが予想されます。ですが、4人で力を合わせ、県中体連出場に向けて全力で頑張ります。また、個人戦では、全員が県中体連に進出することが目標です。それぞれが1人で戦うことになりますが仲間と共に戦う気持ちを忘れず、自分の持てる力を出し切って挑みたいと思います。日頃からご指導いただいている先生方、応援してくれる保護者、そして支えてくれる友人たちへの感謝の気持ちを胸に、一戦一戦を大切にして目標達成を目指します。応援よろしくお願いします。

※剣道男子団体は、矢部、木山、益城でリーグ戦

陸上部 田上 美佳

私たち陸上部は、6月28日、29日にえがお健康スタジアムで行われる通信陸上競技大会に出場します。その大会で県中体連の参加標準記録を突破し、県中体連に出場することを目標に頑張ります。目標を達成するために、みんなで切磋琢磨しながら日々きつい練習に励んできました。私たちは、100m、200m、1500m、走り幅跳び、リレーに出場します。今まで支えてくださった保護者の方々、顧問の先生、コーチに感謝して、それぞれの目標を達成できるように精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いします。